

止めましょう!
テロも競争も



日本共産党北区議会議員

さがらとしこ 区政レポート

日本共産党議員団

2015.7.16. NO.1330.
ご相談はお気軽に

TEL とも 3905-0970
FAX

さがらとしこ事務所

赤羽北3-23-17

(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

熱中症に気をつけて!!

時間ときめて...
水分補給



衆院安保特別委員会で審議が実行規則に反対する感を述べる中、安全保険法規則に賛成し起立する与党議員(中央左)=議会内15日午後0時24分、麻井大樹撮影



2015.7.14. 日本共産党的宮本徹衆院議員(左)へ



国民の声を無視し、憲法違反の戦争法 衆院での採決を強行—戦後最悪の自公政権

の7月15日、衆院安保特別委員会で採決を強行し、16日の衆院本会議も…。

- 国民の声をふみにじる暴挙は、本当に許されない行為です。
- 法案の審議がすすむほど、反対の世論と運動が広がっています。○子育て中のママたちも、ネットでよびかけあって、「誰の子であれ、戦場には送りません」と、反対の意志を表明し、記者会見も。
- 追いつめられている安倍政権、の封殺す、国民世論と運動が大切です。

ひきつづき、
参議院にも
請願署名
提出されま
す。
党北区議員団

アバ
ベ政
治を

主権者ある国民の意志表示
澤地久枝さんたちの
よびかけに応えて。
7/18(土)午後1時より、掲げましょう。
ベルンタから、玄関前からとか、駅前ひろばなど。

署名 ご協力、ありがとうございます。さがら事務所
として、すぐに1,500筆を国会に提出しました。

の「さがらレポート」でのよびかけにこたえて「息子や娘の家族からも書いてもらいましたよ」と、あたたかい激励とカンパをいただきました。わざわざ郵送してくださったり、事務所に届けていたいたいたたり。

宮崎監督

「憲法は不戦の精神」

海外記者と会見

沖縄県名護市辺野古への米軍新基地建設に反対する運動を支援する「辺野古暴基金」の共同代表を務める映画監督の宮崎駿(はやお)氏が、13日、日本外国特派員協会所属の記者と会員を行い、戦争法案に賛成を以て、戦争法案に賛成を行った。辺野古暴基金は、そのために、私たちは平和憲法を作ったのだと思う」と語りました。

宮崎駿氏は東京都小金井市のスタジオで新基地建設や国会で審議されるべきことをしていこう」とあります。

宮崎駿氏は「沖縄の半数以上が辺野古に基地を造ることに反対している。永続的にあらゆる基金の活動について語ります。日本人の憲法への

連じて、軍事力ではなく「もっと違う方法を考えなければいけない。」について質問に答えました。富崎氏は「沖縄の半数以上が辺野古に基地を造ることに反対している。永続的にあらゆる基金の活動について語ります。日本人の憲法への

戦争法案

著名人相次ぎ批判

メッセージ送る

103歳の聖路加国際病院の日野原重明名譽院長が、国内で開かれた「ア・9安保法」に反対する医療福祉関係者のつどいに次なればなりません。人間の一番残酷を行ひのちへの畏敬)とのメッセージを寄せま

した。
私たちが、究極的に命です。どんな外力をも排して、守りたいものは、天か

に他を殺すことです。人命を守ることは人間の本性でなくてはなりません。アルベルト・シュバイツァーは次のように述べています。「人間に対する真実の愛(こゝろ)のちの重要性は、医師

は、ともに経験して、ともに苦しみ、そして助けてくれること」つまり相手のことを自分のように考えることが「慈(ゆる)す」ということです。W・オスラーが言う如(ごく)く、人のいのちを大切にすることの重要性は、医師が一番よく知っています。医師こそ平和の最前線に立って、行動すべきことを私は考えています。が、我々も彼の発言に

日野原医師

命守り貰かねば

①先週届けました「さがりがれ」介護保険

1/14参院・厚生労働委員会

日本共産党の小池晃議員が質問。書類が未定出でしも、申請手続きがむづかしい方には、食養・居住費の補足給付が支給されることになりました。

特養ホームやショートステイなど、施設利用者の食養や居住費の補助申請手続を

小池晃議員は、一部の自治体で、書類提出期限が終わり、申請があきらめる事態が起っています。

厚生省は、「期間のすぎ」にあたても、月の月末までの申請なら、その月の支給は可能だと答えた。8ヶ月以上隣も申請が可能で、月末に認められれば、月初めにさかのぼって支給されるとになりました。厚労省が全国の自治体に通知

止めよう

